



LA VOZ DE GALICIA
Otra vez, un cafre salvaje

Por un Rebuzno alcoholizado
Perdida su razón, si alguna vez la tuvo
Pegó e insultó a varias mujeres
En Sanxenxo, de la provincia de Pontevedra
En Galicia, bruja y hechicera.
Todo ello, porque según les insultó
Llamándolas “putas”
Rebuznándolas:
Que “apestaban a sangre de regla”
Se regodeaba en frases asnales muy maestro
Hasta vociferando que:
“Si a los de la Manada no les pasó nada
A mí menos por pegaros hostias”.
(Los de La Manada fue un quinteto de jóvenes
Salidos y perversos
Andaluces ellos
Que le obligaron a hacer un Gang Bang a lo bestia
A una joven madrileña
Atemorizada e indefensa
En Pamplona, en uno de sus días de fiestas
Por san Fermín de Amiens
Célebre porque
En su plaza de toros pamplonica
Hasta las mulillas Rebuznan
Obligándola ellos a comerles la polla
Uno de ellos obligándola a decir Pamplona
Con su polla dentro de su boca).

¡Qué Jumentos!

Ellos y este hombre Rebufnante de Sanxenxo

Se pasean de rositas.

Esto lo afirma como un hecho

El de marras Sanxenxiano

Pues les dijo a las mujeres dañadas

Después de llamarlas “Putas”

La maldad esta de que

“Apeataban a sangre de regla”

No sabiendo e ignorando este miserable

Como Jumento que es

Que de esta sangre de regla

Y los enredos del Amor

Ha nacido él.

¡Pobre de su madre

Que hizo la proeza de parir a este portento:

Un monstruo formidable ;

-Daniel de Culla